
２０１４PTA② 

↑沢山の方が来てくださいました。 

学級委員以外の方もお手伝いくださいました。文化祭でホッと

できる場所をこれからも提供したいと思っています 

 

今年は、９月５・６日に文化祭が開かれ、６日には例年のように西館大ホールにて皆さん

のひと息つける休憩場所『平成茶屋』を開店しました。 

今年は去年と違い、天候には恵まれましたが蒸し暑く、初めは来る人もまばらでしたが、

お昼頃には来て頂いた方たちにお待ちいただく程行列ができ、飲み物の注文が次々入り

準備するのもバタバタで大変でしたが、大盛況となりホッとしました。 

 私は、去年に引き続き『平成茶屋』をお手伝いさせていただきました。準備するのは大

変でしたが、役員の方々と交流しながらスムーズに楽しく活動することが出来ました。 

 ５・６日の連日、お忙しい中『平成茶屋』にご協力くださった方々本当にありがとうござい

ました。                                    文化委員長 吉井恵美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

←毎年恒例の後援会主催の平成ギャラリー。 

堺東高校のことをよく知っていただくための写真展です。今年

はビデオ上映もしました。労を負ってくださる理事の方々あり

がとうございます。たくさんの方々が見てくださいました。 


